
Giulianova. Flaviano Montebello sul caso scuole sollevato dall’UDC
Seguo da tempo e con la dovuta attenzione la questione dei lavori da
effettuare da parte dell’Amministrazione Provinciale nelle palestre
del Liceo Scientifico e dell’Istituto Tecnico Industriale di
Giulianova, danneggiate dal sisma.

Ritengo utile informare che i Progetti definitivi-esecutivi sono stati
approvati dalla Giunta Provinciale in data 10 agosto e che le buste
della relativa gara di appalto saranno aperte all’inizio della
prossima settimana.

I lavori, secondo le indicazioni dei dirigenti del Settore Edilizia
Scolastica della Provincia, inizieranno a metà settembre e dureranno
90 giorni al Liceo e 60 all’I.T.I. con un impegno complessivo di spesa
di circa € 215.000 a carico dell’Amministrazione Provinciale.

Ritengo opportuno anche comunicare che sull’argomento ci è sempre
stato uno stretto contatto con Il Consigliere Comunale delegato allo
sport Vinicio Ridolfi che, insieme al sottoscritto, ha seguito la
problematica nel comune intento di far tornare in attività importanti
strutture sportive usufruibili dagli studenti ed anche dalle
Associazioni sportive di Giulianova.
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